



【目指す児童像】
・明るい子
・正しい子
・たくましい子

浜っ子

NO.6

ひたちなか市立那珂湊第二小学校

【学校教育目標】 よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

令和3年度 学校だより 第6号 6月25日(金)発行



水泳学習

昨年度実施できなかった水泳学習を今年は、美乃浜学園のプールを借りて6月18日(金)と6月24日(木)に実施しました。美乃浜学園のプールは、新しくできたプールで室内なので、天気にも左右されず快適に行うことができました。美乃浜学園までの交通手段は、市で借りたバスのピストン輸送で2学年ずつ移動しました。久しぶりに水泳を行う児童が多く初めは戸惑う姿が多く見られましたが、徐々に慣れてくると楽しく学習する姿が見られました。新型コロナウイルス感染症対策にも十分に注意して着替えや練習方法も工夫して行うことができました。



校外学習 各学年で・・・

1年校外学習

1年生は、6月9日(水)に学区内の公園に探検に行きました。公園がどこにあって、どのような施設があるかを調べました。調べたことをしっかりメモしました。帰校してからの生活科の授業に生かしていきたいと思えます。



2年校外学習

2年生は、6月16日(水)にまち探検に行きました。学区内にある商店、神社、施設、史跡などをまわり学区内にどのようなものがあるかを調べました。児童達は、身近にある様々なものを知り地域について考えていきます。



3年校外学習

3年生は、6月17日(木)に那珂湊支所などに見学に行きました。市の職員に支所について説明していただきました。どのような支所の役割があるのかよくわかりました。帰りには榎原神宮にも寄って見学をしました。



新しい緊急メール

6月21日(月)にお便りとメールでお知らせした通り、新しい緊急メールシステム「Home & School」がひたちなか市内で導入されます。どのように使用していくかや開始時期については、市教育委員会と検討中ですが、しばらくは今までの緊急メールと併用して、連絡に抜けがないようにしていきます。6月28日(月)には、緊急メールシステム「Home & School」でのテストメールを配信しますので、届かない場合には、学校まで連絡してください。



タブレットを持ち帰ります

今学校では、1人1台のタブレットを用意し学習に役立てています。このタブレットは家庭でも活用していくことを予定しています。そこで7月9日(金)にタブレットを全児童が家庭に持ち帰り、家庭学習に使用してみます。詳しいことは後日文書でお知らせします。よろしくお願いいたします。



一斉下校

6月21日(月)に一斉下校を行いました。方面毎に全学年で下校班をつくり集団で下校しました。安全な登下校ができるように下校時に注意することを高学年を中心に確認しました。



交通安全を守って登下校しよう!



7月の生活目標

- 進んで仕事をしよう・見つけよう
- 学校をきれいにしよう

確認してください

今年は、オリンピックの関係で海の日は、7月22日(木)です。訂正の間に合わなかったカレンダー等は、7月19日(月)のままのものが残っています。7月19日(月)は、休日ではありませんので、間違わないようにしてください。